

Gewerbegebiet soll wachsen

Philipp-Reis-Straße: Politik stellt Weichen für Planänderung

SPRINGE. Mehr Platz: Das ist das Ziel einer Bebauungsplan-Änderung, die die Stadt im Gewerbegebiet Philipp-Reis-Straße anstrebt. Wie berichtet wollen dort sowohl die Kältefachschule als auch die Firma Wieland erweitern.

Konkret soll das Gebiet um eine Fläche im Norden wachsen, die momentan noch als Feld zwischen Wieland, Schule und Hannoverschem Weg genutzt wird. Die Stadt geht davon aus, „dass die Erweiterungsabsichten der beiden In-

teressenten langfristig das Ende der gewerblichen Entwicklung in diesem Bereich darstellen“. Deshalb soll auch auf eine ursprünglich geplante, teure Erschließungsstraße verzichtet werden. Die Politik hat die Pläne abgeseignet. *zett*